

**ALERIA**

## Le Drivulinu débarque sur la commune



**La livraison a lieu tous les vendredis.**

DOC C-M

Privilégier les circuits courts et les producteurs. Telle est la devise de l'association « una lenza da anacquà » qui a lancé le Drivulinu. Un drive de fruits et les légumes issus directement du territoire.

Déjà présent depuis quelque temps à Bastia, dans le Nebbiu et dans la région ajaccienne, le service débarque cette fois-ci à Aleria.

La marche à suivre est des plus simples, il suffit de se rendre sur le site [drivulinu.com](http://drivulinu.com), choisir ses produits, passer sa commande et

attendre la livraison qui aura lieu tous les vendredis à Aleria à la maison des associations de 17 h 30 à 18 heures. Avec ça, plus aucune excuse pour ne pas consommer local et de saison. Une initiative rendue possible grâce à une entente entre des producteurs et des artisans qui font le pari de proposer une alimentation la plus saine possible.

Le dispositif fera l'objet d'un prochain reportage dans nos colonnes.

**P.-M.S**